

中広中学校だより

平成24年11月30日(金) NO. 10

校訓 . . . 清 純 ・ 平 和 ・ 希 望

学校教育目標 . . . 「心身ともに健康で、社会に役立つ自主的行動のできる生徒を育成する」

「地域に学び、地域で育つ ～あいさつ・掃除・感謝の心～」 平成24年度心の元気を育てる地域支援事業

広島市立中広中学校

いよいよ 師走(しわす)

1年間の「まとめ」の時期となります

月日の経つのは早いもので、明日からは師走に入ります。12月7日(金)は大寒、21日(金)は冬至です。寒さの厳しくなる季節を迎えます。体調管理には十分気をつけていきたいものです。

1・2年生は現在、テスト週間となっています。第4回の定期テストは、来週火曜日・水曜日・木曜日に行われます。常日頃呼びかけている「1日10時間勉強」も達成者は11月29日現在で延べ66名、回数にして215回となりました。最多の1年5組は実に15名が達成しています。テスト週間は、時間も比較的確保しやすい時です。是非ともまだ達成していない人は、果敢に挑戦してみてください。



がんばれ 3年生!

いまやらないで、いつやる?!

3年生にとっては、3月12日(火)の卒業式までに残すところ、登校日は60日となりました。私学受験のAグループの受験日は2月13日(水)ですから、同じく41日、公立高校の選抜Ⅱまでは同じく54日となります。まさにカウントダウンの状況となってきました。日頃の授業では集中して3年生での学習内容は、授業時間内で確実に自分のものにし、放課後以降の時間は宿題と希望校受験へ向けての学習時間にするなどの効果的な取組が必要となってきます。

少し大げさな表現になるかと思いますが、「人生の岐路」という言葉どおり、3年生にとっては、それこそ、方向を決定づける進路選択となります。人の人生で懸命に頑張ることはそうたくさんはないかもしれませんが、今はそうした少ないけれどもやれねばならない時ではないでしょうか。健康管理には十分気を付けて頑張ってください。

お知らせ

☆ 交通安全等について

先日、広島市内で鉄道線路において、未来ある中学生が列車に接触し、亡くなるという痛ましい事故が発生しました。中広中学校区にも、JR山陽線・可部線・新幹線・路面電車と多くの鉄道線路があります。鉄道線路には基本的に踏切以外は立ち入り禁止となっています。絶対に立ち入り禁止区域へ入らないようにするとともに、凧揚げなど、架線事故・送電線事故に繋がるような遊びについても各ご家庭で、再度ご注意ください。

裏面に続く ⇒

☆ 「子どもの人権SOSミニレター」について（広島法務局人権擁護部より）

例年、法務局より配付についての依頼がきています。保護者宛の案内文を裏面に載せておりますので、ご覧ください。

行事ワンショット集

参観・参加ありがとうございました

先の学校日より以降、様々な行事が校内外で持たれました。いくつかをワンショットで紹介します。



↑文化祭での吹奏楽部の発表



↑文化祭での演劇部の発表



↑心の元気芝桜植樹



↑文化祭での学年合唱発表



↑合同文化祭での美術作品展示



↑介護の日優秀作品表彰の佐藤さん



↑合同文化祭での家庭科の作品展示

※ 「介護の日フェスタ in 広島」での絵画作品募集に3年生の佐藤葵さんが応募、優秀作品に選ばれました。この作品は、平成25年度の「介護の日」広報ポスターのデザインとして使用される予定です。

11月10日(土)に庚午中学校で西区青少年健全育成大会が行われ、「自分の行動ひとつで・・・」と題して、2年生の近江玲華さんが意見発表してくれました。

→



裏面に続く ⇒